

Actualités de la FSALE

Commémoration de l'engagement du 1er REC au Levant



Demi-journée de commémoration au 1er Régiment Etranger de Cavalerie à Carpiagne, le vendredi 9 février 2018, avec une présentation du contexte et des enseignements tactiques des différents déplacements du Régiment sur le théâtre des opérations du Liban.



Le chef de corps, le colonel **Olivier Baudet** en présence des représentants des amicales du Vaucluse et d'Aubagne présentait les traditions du "Royal" Etranger aux légionnaires qui vont être engagés au Levant.

C'était aussi l'occasion de l'inauguration d'une plaque et d'un échange enrichissant, fraternel entre les Cadres, les Anciens et les légionnaires autour d'un repas cohésion très apprécié.



AALEV: Gal (2s) d'Alençon - Lcl (er) Marquot - Lcl(er) Gonnard - Maj (er) Ponce y Navarro –Bch Dias

AALE Aubagne: Cne (er) Gil - Cch (er) Casammassa - Cch (er) Tukorio - Cch (er) Ramondo - Cch (er) Mamet.

M.Assaf.